



Verhalten am Arbeitsplatz: Salka Schwarz gibt Tipps.

Camp Nita: Indianerdorf hat noch freie Plätze zum Übernachten
Elfelpark, Weißstr. 12, 54647 Gondorf
Tel.: 0 65 65 - 95 66 33, info@elfelpark.de, www.elfelpark.de

FREIZEIT

Mit dem Motorrad zu den Sternen

Markus Betz von der „DGM-Sternfahrt e.V.“ organisiert eine Benefizfahrt für die Deutsche Gesellschaft muskelkranker Menschen

Von unserem Mitarbeiter GEORG M. WENDT

OBERBILLIG. Motorradfahrer helfen Menschen, die an Muskelschwund leiden. Das ist das Motiv der zweiten „DGM-Sternfahrt“.

Motorendröhnen, Abgase und raue Sitten. Motorradfahrer haben nicht immer einen guten Ruf. Dass das nur Vorurteile sind, beweist die „DGM-Sternfahrt“.



Die dritte DGM-Sternfahrt soll am ersten Septemberwochenende in Oberbillig starten.

auf die Idee, deutschlandweit Motorradfahrer zu einer Sternfahrt und einem Volksfest nach Oberbillig einzuladen. Ein Jahr später: Rund 500 Zwei- und Dreiradfahrer brachten den Ort zum Beben.

gewesen. Doch mit Hilfe der lokalen Vereine, der Gastronomie und der großzügigen Sponsoren stand der zweiten Sternfahrt in diesem Jahr nichts mehr im Weg.

11.30 Uhr bis zu 1000 Biker in Oberbillig die Motoren dröhnen lassen. Für einen Spendenbeitrag von fünf Euro erleben die Teilnehmer eine Rundfahrt quer durch den Saargau über den Hochwald zurück an die Mosel.

Profis, die auf Spezialmotorrädern ohne Sitz meterhoch über Hindernisse springen“, sagt Betz. Am Abend werden die Leienecker-Bloas und die Transvestitengruppe „Fada's Family“ die Stimmung zum Siedepunkt bringen.

der Spendenerlös je zur Hälfte in die Aufklärung betroffener Familien und in die Forschung gehen. Weil die DGM aber von privaten Spenden abhängig ist, gibt es wenig Hoffnung auf schnelle medizinische Hilfe.

EXTRA Das Programm

Aktuelle Modelle und Oldtimer stellen regionale Motorradhändler und Vereine am Samstag, 9. September, ab 9 Uhr aus. Bei der Trial-Vorführung sind waghalsige Motorradsprünge zu bewundern.

SOZIALES

Im Dienst des Friedens

Junge Leute aus verschiedenen Ländern engagieren sich im Bistum Trier

KONZ/TRIER. (red) Mit Behinderten arbeiten, sich um Jugendliche kümmern und erfahren, wie es sich in Deutschland lebt: Sechs junge Leute aus der Ukraine, aus Polen, aus Rumänien und Bolivien trafen sich zu Beginn ihres Friedensdienstes in Konz.

und Bolivien. Ende August kamen sie im Jugendhaus in Konz-Hamm zu einem ersten Treffen und Sprachkurs zusammen. Für Peter Nilles, Geschäftsführer von Sofia, ist es wichtig, dass aus dem Bistum Trier nicht nur junge Leute ins Ausland gehen, sondern dass auch Freiwillige aus dem Ausland den Weg nach Deutschland finden.

Doch erstmal geht es darum, dass die Freiwilligen die deutsche Sprache noch besser lernen. Brigitte Siegmund stand ihnen in Konz-Hamm zur Seite – eine nicht ganz einfache Aufgabe, sind die sprachlichen Voraussetzungen doch sehr unterschiedlich.



Engagiert für andere (von links): Miguel Angel Parraga-Almendras, Markus Linsler (Sofia), Marcin Wosacz, Oxsana Oleksyn, Lesya Homenyuk, Kinga-Enikő Schäffer, Smau Mihai und Sprachlehrerin Brigitte Siegmund. Leserfoto

KORREKTUR

GESUNDHEITSKURS: Stark und beweglich bleiben bis ins hohe Alter: Der neue Gesundheitskurs des SV „Weinrose“ Oberemmel startet nicht erst im September, wie kürzlich berichtet, sondern bereits am Dienstag, 29. August, 11 Uhr, im Pfarrheim Oberemmel. api/bre

KURZ

NEUES RATSMITGLIED: Als neues Mitglied wurde Bernhard Kohr (CDU) bei der jüngsten Sitzung des Ortsgemeinderats Kanzem durch Ortsbürgermeister Günther Frentzen eingeführt und verpflichtet. Kohr rückt in den Gemeinderat nach, weil Norbert Meyer sein

Mandat niedergelegt hatte. Er übernimmt ebenfalls dessen Platz im Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales. api/bre (mok)

Seitengestaltung: ANKE PIKPE

Werden Sie Vertriebspartner im Einzugsgebiet Trier!



Unsere Marken Chrysler, Jeep® und Dodge zählen weltweit zu den erfolgreichsten. Sie bieten ein einzigartiges Portfolio attraktiver und außergewöhnlicher Automobile.

Bis 2008 erweitern wir unsere Palette um weitere sehr wettbewerbsfähige Modelle in wachstumsstarken Segmenten. Mit einem breiten und ungewöhnlich jungen Produktspektrum kann so jedem Kundenwunsch entsprochen werden.

Werden Sie autorisierter Vertriebs- und Servicepartner der Chrysler Deutschland GmbH! Als Teil des DaimlerChrysler Konzerns bieten wir dafür erstklassige Rahmenbedingungen mit fairen Konditionen und umfassender Unterstützung.

Für alle Fragen rund um die Partnerschaft steht Ihnen Herr Peter Schöniger gern unter der Telefonnummer 0151-15 35 77 44 zur Verfügung.

Chrysler Deutschland GmbH Potsdamer Straße 7 · 10785 Berlin



Anzeige